



Accident mortel de la circulation, route du Signal

Dimanche 1^{er} août 2021, à 03h40, la Police municipale de Lausanne était avisée qu'une cycliste, seule en cause, avait fait une chute en descendant la route du Signal. Rapidement sur place, les secours ont pris en charge la cycliste, tandis que la police municipale sécurisait les lieux et procédait aux premières investigations. Transportée en milieu hospitalier dans un état grave, la cycliste est décédée des suites de ses blessures. Une enquête est menée par le Groupe accidents de la Police de Lausanne, sous la conduite du Ministère public.

Dimanche 1^{er} août 2021, à 03h40, la centrale d'alarme et d'engagement de la Police municipale de Lausanne était avisée qu'une cycliste, seule en cause, qui descendait la route du Signal au guidon de son vélo de course, avait chuté dans une courbe à gauche et heurté la glissière de sécurité.

Rapidement sur place, les ambulanciers et le SMUR (service mobile d'urgence et de réanimation) ont pris en charge la cycliste. La police municipale a procédé à la sécurisation des lieux, ainsi qu'aux premières investigations.

Transportée au CHUV, la cycliste, une ressortissante française de 26 ans, domiciliée dans la région, est décédée des suites de ses blessures.

Sous la conduite du Ministère public, une enquête est en cours pour déterminer les circonstances exactes de cet accident. Cette dernière est effectuée par les enquêteurs du Groupe accidents de la Police municipale de Lausanne.

Cette intervention a nécessité l'engagement d'une dizaine d'agents de la Police de Lausanne rattachés à Police-Secours et du Groupe accidents, de deux ambulanciers du Service de protection et sauvetage (SPSL) et d'un équipage du SMUR.

Le Corps de police

Renseignements médias

- Michel Gandillon, remplaçant chef division communication Police-SPSL, tél 021 315 15 15

Lausanne, le 1^{er} août 2021